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В статье предлагается расширить правовой инструментарий (совокупность средств, применяемых для установления объективной 
истины по уголовному делу) с помощью вероятностных (математических) приемов. В качестве иллюстрации приведен пример пересчета 
вероятностей события после получения дополнительной информации. Проводится аналогия математической модели с базовой формулой 
Байеса со следственным экспериментом. В целом работа направлена на возможную цифровизацию принятия справедливых решений как 
дополнение к традиционным уголовно-процессуальным действиям.
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The article proposes to expand the legal tools (a set of tools used to establish the objective truth in a criminal case) using probabilistic (mathe-
matical) techniques. As an illustration, an example of recounting the probabilities of an event after receiving additional information about the case is 
given. The analogy of the mathematical model with the basic Bayes formula with the investigative experiment is carried out. In general, the work is 
aimed at possible digitalization of fair decision-making as a supplement to traditional criminal procedure actions.
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